



08 septembre 2011

عربی | <u>Português | عربی</u>

Accueil | Archives-Panapress

A propos | Produits et Services | Abonnez-vous | Recherche | Connexion

Agriculture :-: Le Ghana re

Rubriques Agriculture Culture Economie Environnement Genre Politique Revue de presse Santé Sciences Social Société Sports ন [R55]

Lancement à Maurice d'une ONG pour s'occuper des enfants de rue

Port-Louis- Maurice (PANA) — Une nouvelle organisa-tion non gouvernementale (ONG) dénommée "SAFIRE", destinée à réhabiliter des enfants de la rue, a été lancée samedi à Port-Louis, la capitale mauricienne.

Le responsable de l'organisation, Edley Maurer, a indiqué que la principale mission de "SAFIRE" est d'aider à la réintégration sociale des enfants de la rue en les prenant en charge et en sensibilisant l'opinion publique sur leur sort.

L'ONG ambitionne également d'être une force de proposition dans le domaine social et de mettre en œuvre des stratégies pour une intervention sociale spécialisée.

М.

Maurer indiqué que "SAFIRE" compte 13 éducateurs, soulignant qu'elle va s'occuper des 6.

500 enfants de la rue qui nécessitent une prise en charge totale.

19 août 2006 18:11:00